

DER BLOCKBAUSPEICHER VON 1637



Ostfassade des Blockbaspeichers, Werner Schuwey 2024

Der Blockbauspeicher ist das älteste, noch erhaltenen Gebäude des Dorfes. Der Speicher belegt den Kornanbau im 17. Jahrhundert im Jauntal. Der eine oder andere Flurname dokumentiert das ebenfalls (Gerstera; Alp wo Gerste gepflanzt wurde).

Ursprünglich war die Giebelfront nach Süden gerichtet und das Dach mit Schindeln gedeckt. Bei einem Schopfanbau wurde der Speicher 1911 gewendet. Heute zeigt die Giebelfront Richtung Osten.

Stilistische Besonderheiten: Aufwendige Dekorationsformen (Frieswerk und Giebelmalerei), welche die Bedeutung dieses wohl schon damals seltenen Wirtschaftsgebäudes unterstreichen.

Text : Werner Schuwey



EN SAVOIR PLUS
AUF DEUTSCH
IN ENGLISH

